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１ 今　　勝吉 議員（６ページ）
○･世界自然遺産白神山地について

○･風力発電について

○･なんでも課の開設について

○･ゆとり温泉閉鎖後の救済について

２ 大髙　恒藏 議員（８ページ）
○･非正規職員の処遇改善について

○･少子高齢化に対する本年度の対策について

○･町民の不安に対処する施策について

３ 八木　　史 議員（10ページ）
○･町の財政状況について

○･ウエスパ椿山について

○･森林環境譲与税を活用した森林等の整備について

４ 七戸　均 議員（12ページ）
○･吉田町政の運営について

○･未来の深浦町を住みよい町にするための対策について
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第125回定例会では、６月14日に一般質問が行われ、４人の議員が町政全般について
質問しました。編集の都合により、掲載は実際の質問順とは異なりますので御了承願い
ます。また、質問と答弁は、議会広報編集委員会が要約しています。

背景：驫木海岸（ハマヒルガオ）


